

# *Cuba convoque le sommet du Groupe des 77 plus la Chine*

---



La Havane, 14 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a convoqué ce mercredi le sommet des chefs d'État et de gouvernement du Groupe des 77 plus la Chine, qui se tiendra à La Havane les 15 et 16 septembre prochains.

En sa qualité de président temporaire du bloc de négociation des pays en développement, le dirigeant de l'île a invité à cette réunion qui aura pour thème "Les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation".

L'occasion devrait servir à renforcer l'unité des pays membres et à décider d'actions collectives et pratiques pour faire face efficacement aux défis contemporains, a-t-il déclaré dans une vidéo partagée sur le réseau social Twitter.

Il a ajouté que la réunion pourrait aider les nations membres du groupe à trouver et à concevoir ensemble des solutions possibles aux problèmes les plus graves auxquels le monde est confronté.

Dans cet esprit d'urgence et de coopération, Miguel Díaz-Canel a souligné que chaque minute compte dans la recherche de solutions aux problèmes urgents des peuples du monde.

En ce qui concerne le thème principal de la réunion, il a souligné que les diagnostics semblent de plus en plus clairs, car le progrès scientifique et technique, qui est la clé du développement durable, est inaccessible à une grande partie de l'humanité.

Il a dénoncé le fait que les causes de cette situation se trouvent dans l'ordre économique international injuste, qui a exacerbé la marginalisation socio-économique et scientifico-technique de et au sein de nombreux pays, avec de graves conséquences pour les nations du Sud.

"Il est paradoxal que la science, la technologie et l'innovation aient été à l'avant-garde de la réponse à la pandémie de Covid-19, alors que ses avantages étaient inaccessibles aux plus démunis", a déclaré le chef d'État de l'île.

En ce sens, il a souligné que pour changer ce scénario, il faut construire une relation plus juste et un ordre véritablement démocratique et inclusif, qui privilégie la solidarité et la coopération internationales.

Il a souligné que c'est ce que les membres du groupe des 77 plus la Chine, qui représentent ensemble 80 % de la population mondiale et plus de deux tiers des membres des Nations unies, recherchent de toute urgence.

Depuis janvier de cette année, Cuba assume, pour la première fois, la présidence pro tempore du Groupe des 77, avec l'engagement de promouvoir les intérêts communs du Sud.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325544-cuba-convoque-le-sommet-du-groupe-des-77-plus-la-chine>



**Radio Habana Cuba**